



Lunes, 22 de enero de 2024

## **El Gobierno de Asturias licita por 597.508 euros la reparación de la carretera de Cuaya, en Grado**

- **Las obras en la GR-2 cuentan con un plazo de ejecución de siete meses y mejorarán el drenaje y la pavimentación de toda la vía**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha sacado a licitación por 597.508 euros la adecuación de la GR-2, la carretera de Cuaya, en Grado. El proyecto tiene un plazo de ejecución de siete meses y las empresas interesadas pueden presentar sus ofertas hasta el 9 de febrero.

Las obras comprenden una adecuación general de la vía. Para ello, se realizará una limpieza completa del trazado y se mejorará el drenaje con la construcción de cinco nuevos caños de hormigón y 1.620 metros de cuneta bordillo. También se ejecutarán saneos de firme en diversos puntos del trazado y se pavimentará toda la carretera con una capa de regularización de terreno y otra de rodadura.

El proyecto incluye, además, la renovación de la señalización vertical y horizontal, así como de la barrera metálica que se encuentre en mal estado.